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l" RELATÓRIO : - ;

1— A presente Indicação foi devolvida à secretaria da Comis
são de Encargos Educacionais de modo incompleto ( sem vá
lores calculados, manuscritos e sem a assinatura do ré

^ lator.
Como os prazos de analise já estão vencidos, nos termos
do § 6* do artigo 3̂  da Deliberação CEE n* O7/88, esta

P: -Presidência .sanou as. Talhas e: submete a presente -Indica-
ção à CEnE e em seguida aoConselhò Pleno.

2-' APRECIAÇÃO ^
2— O estabelecimento encontra—se realmente em defict, porém

._ não e possível a concessão nos percentuais solicitados.
Preliminarmente, existem despesas não comprovadas, em es-
pecial as discrimadas nos itens Serviços para terceiros
e Materiais/ bancários.Por outro -lado, a concessão nos
percentuiais solicitados poderiam trazer várias dificul
dades aos pais,

"* ^ *
3- CONCLUSÃO — • " -

Pelo exposto, proponho o deferimento parcial do pedido,
N

concedendo-se um reajuste de 1O# dá 1^ a 4^ s r ie e
da 55 a 81 série sobre o valor legal, a partir da publi
cação da presente indicação.

Valores autorizados para maio de 1988.

lã à 4^ série

Cz$ 9 .935 ,00
5£ à 8ã série

Cz$ 13.175,00

Em 13/13/1988

a) CONSQ JOÃO GUALBERTO DE CARVALHO MENESES
Relator



PROCESSO CEE N9 2422/73 INDICAÇÃO CEE/CENE N9 16/89

DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO

O CONSELHO ESTADUAL DE EDUCAÇÃO aprova, por unanimidj

de a presente Indicação; nos termos do voto do Relator.
O Conselheiro Francisco Aparecido Cordão absteve-se

de votar.

Sala "Carlos Pasquale" em is de janeiro de 1989

a) Cons. Jorge Nagle
Presidente


